

## **ASOCIACIÓN HISPÁNICA DE HISTORIADORES DEL PAPEL (A.H.H.P.)**

### **ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA Nº1**

**28 de noviembre 1996**

#### **ACTA**

A las 18,30, en el Salón de Actos del Archivo Histórico Nacional, se celebró la Asamblea General Extraordinaria de la Asociación Hispánica de Historiadores del Papel (A.H.H.P.), conforme convocatoria que la Secretaria de la "Junta Directiva en funciones" había remitido a todos los Miembros que hasta la fecha habían solicitado su inscripción.

En primer lugar, D. José Luis Asenjo Martínez, Presidente en funciones, saludó a los reunidos, haciendo una pequeña historia acerca de como el I Congreso de Historia del Papel terminó con unas conclusiones que, entre otros objetivos, consideró necesaria la constitución de una Asociación que integrara a los especialistas en historia del papel, encargándose de esta labor a una Comisión formada por Doña Victoria Rabal, del Museo Moli Paperer de Capellades, Doña Carmen Hidalgo, del Instituto del Patrimonio Histórico Español y por el mismo, como Consejero Delegado del Instituto Papelero Español.

Esta Comisión ha realizado un trabajo intenso, designando una Junta Directiva en Funciones, cuyos componentes, que luego se indican, ha concretado su actividad sobre todo en dos caminos, uno de ellos la preparación y aprobación de los Estatutos que hayan de regir la Asociación y el otro, a fin de no perder tiempo, la definición y puesta en marcha de los Grupos de Trabajo que van a ser los auténticos motores, cada uno en su disciplina, de la marcha asociativa.

Respecto a los grupos de trabajo y a la labor realizada, la Secretaria de la Comisión, Carmen Hidalgo, expondrá más tarde la situación pero, en lo que se refiere a los Estatutos, le complacía señalar que los mismos, tras las variadas gestiones que se requirieron, habían sido finalmente aprobados y distribuidos por la Sra Hidalgo a todos cuantos participaron en el pasado I Congreso.

A continuación, el Sr Asenjo repasó los objetivos (concretados en el artículo segundo), domicilio social, ámbito nacional, clases de asociados, derechos y deberes de los mismos, órganos de gobierno (Asamblea General y Junta Directiva), elecciones, convocatorias y obligaciones de Presidente, Vice-Presidente, Secretario, Tesorero y Vocales, Mesa permanente, y, por último, los recursos de la Asociación. Después de este examen, propuso a la Asamblea que los socios fundadores (con los mismos derechos que los numerarios, pero dotados de esta distinción) pudieran obtener tal consideración hasta la celebración del II Congreso de Historia del Papel y no limitarlo a los 90 días siguientes a la inscripción en el registro de Asociaciones. Por unanimidad se adoptó este criterio en cuanto a socios fundadores.

También señaló el Sr. Asenjo que deberían haberse celebrado en esta ocasión las primeras elecciones a Junta General, pero dado que esto pudiera haber planteado algunos problemas en cuanto a la interrupción de los trabajos preparatorios del II Congreso, habían preferido, si todos manifestaban su aprobación, retrasar las elecciones, o sea, prolongar la funcionalidad de la actual Junta Directiva, hasta la próxima Asamblea Ordinaria que coincidirá con el ya tan citado II Congreso de Cuenca.

Por último, también indicó que la Junta Directiva en funciones había fijado la pequeña cuota anual de 5.000 pesetas, para los miembros fundadores y numerarios de la Asociación, pero que al haberse recaudado tan a último de año, surgía la duda de si la misma correspondía a 1996 o era la adelantada de 1997. Los reunidos manifestaron que, dado que se habían realizado múltiples gestiones preparatorias en el presente año, parecía lógico que la recaudación se imputara a este ejercicio y que ya, en abril de 1997, se pudiera en marcha la cuota de ese mismo año.

A continuación el Sr. Asenjo dió lectura a los actuales componentes de la Junta Directiva en funciones en que se ha procurado que cada uno signifique la aportación de sectores importantes en los objetivos de la propia Asociación. Dichos componentes son los siguientes:

- D. Jose Luis Asenjo (Presidente)  
Instituto Papelero Español
- D. Gregorio Salvador (Vicepresidente)  
Real Academia Española
- D<sup>a</sup>.M<sup>a</sup>.del Carmen Hidalgo (Secretaria General)  
Instituto del Patrimonio Histórico Español

Vocales:

- D<sup>a</sup>. Concepción Contell  
Archivo Histórico Nacional
- D<sup>a</sup>. Victoria Rabal  
Museo Moli-Paperer de Capellades
- D<sup>a</sup>. Elena de Santiago  
Biblioteca Nacional
- D<sup>a</sup>. M<sup>a</sup>. José Salazar  
Centro de Arte "Reina Sofia"
- D. Antonio Chacón  
Canónigo Archivero
- D. Manuel Casado  
Universidad de Alcalá
- D<sup>a</sup>. Carmen Cayetano  
Archivo Municipal Conde-Duque
- D. Juan Pasanau  
Asociación Española para el Progreso de las Artes Gráficas

A continuación el presidente, en funciones, dió la palabra a la Secretaria de la Asociación, D<sup>a</sup> Carmen Hidalgo, que pasó a comentar las gestiones hechas desde la aprobación de los Estatutos, que pueden resumirse en tres apartados: difusión, grupos de trabajo y acciones futuras.

1.-Difusión para el conocimiento de la recién constituida Asociación: